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Ata aprovada na reunião ordinária do CONCAM do dia 06 de setembro de 2023 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(05/07/2023). 4 

Ao quinto dia do mês de julho de 2023, na sala A501 do Câmpus Bragança Paulista do IFSP, 5 
realizou-se a reunião do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro e com a 6 
presença dos conselheiros: Adriano Henriques Machado, André Luis Maciel Leme, André 7 
Marcelo Panhan, Ariocy Dentello Junior, Damásio Sacrini, Daniela Camilo Fonseca, Jade 8 
Schevenin, José Galhardo Leite de Moraes, Karla Cristiny Moraes da Silva, Luciano Guimarães 9 
Mendes, Marina Mitie Gishifu Osio, Sérgio Ricardo Pacheco. 10 

Abertura: Às 16h12 o presidente João Moro deu início à sessão. 11 

Expediente: Posse de conselheiros: Nenhum membro do Conselho pendente de tomar posse estava 12 
presente. Conselheiro suplente Nivaldo foi desligado devido à remoção para outro campus. 13 
Aprovação da ata da reunião anterior: aprovada em consenso, com um detalhe que a conselheira 14 
Karla pontuou corrigir o número da sala. Datas das próximas reuniões: os conselheiros 15 
mantiveram as datas sugeridas na reunião anterior: 31 de agosto e 9 de novembro, às 17 horas. 16 

Ordem do dia: Primeiro ponto de Pauta: Apresentação do relatório da CPA. Foi dada fala ao Prof. 17 
Rafael Muniz, representante docente da CPA. Rafael iniciou explicando o propósito e origem da 18 
CPA, que remonta à lei 10861/2004 do MEC que criou o SINAES, para avaliação dos cursos 19 
superiores, sendo a CPA responsável pelo aspecto da auto-avaliação. Existe uma CPA central e as 20 
CPAs locais. Rafael apresentou a comissão, e explicou detalhadamente sobre a aplicação do 21 
questionário e a metodologia de análise. Destacou os pontos fortes e os pontos a melhorar 22 
indicados pelo questionário. Agradeceu em especial a contribuição da servidora Ana Mara na 23 
compilação do relatório no mês de janeiro. João Moro agradece e lembra que a CPA é uma 24 
exigência legal, e componente da avaliação dos cursos superiores. Lembra também que neste ano 25 
o ENADE será aplicado ao curso de engenharia. Agradece à comissão, e pede a todos um esforço 26 
para que nos próximos questionários tenhamos uma maior participação dos estudantes 27 

Conselheiro Luciano pede para voltar ao tema das próximas reuniões, considera que deveria ser 28 
mantido o horário das 16h às 5as feiras. Novo consenso, manter a reunião de 31/8 às 16h00 e a 29 
reunião de 9/11 às 16h30. 30 

Seguindo com a pauta, apresentação dos relatórios do CONCISTEC e da SEMTEC. Foi dada fala 31 
ao prof. José Erick. José Erick iniciou pela apresentação da SEMTEC, apresentou a comissão, as 32 
atividades antes, durante e depois do evento, e os apoiadores. Todo o evento ocorreu de forma 33 
virtual. Em seguida falou do CONCISTEC. Apresentou a comissão e as atividades. Nessa edição 34 
foi utilizada a plataforma Doity. O evento teve duração de 3 dias, sendo 1 presencial e 2 virtuais. 35 
As sessões virtuais permitiram uma maior participação de outras cidades e estados, dando ao 36 
evento um caráter nacional. André Panhan pergunta da próxima edição. Jose Erick informa que 37 
vai continuar sendo híbrido, e que a submissão está prorrogada até 6 de agosto. João Moro 38 
pergunta se foi feita alguma submissão a agências de fomento. Jose Erick informa que foram 39 
utilizados recursos excedentes do CONPOG, com o aval do PRP. João Moro reforça que 40 
busquemos mais fomentos externos para as próximas edições. 41 

Próximo ponto de pauta: Processo eleitoral do Conselho de Campus. João Moro consulta os 42 
conselheiros sobre a deflagração do processo eleitoral no início do segundo semestre letivo, para a 43 
nova composição do Conselho, mandato de 2023 a 2025, lembrando que a composição atual do 44 
Conselho tem vigência até novembro. Também deve ser formada uma comissão eleitoral. 45 
Deflagração aprovada em consenso.  46 

Outro ponto de pauta: Alteração de datas do calendário acadêmico, referente a entregas de notas e 47 
frequências do curso técnico em mecatrônica no segundo semestre. Conselheiros de acordo em 48 
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unanimidade. Panhan pede uma inclusão de pauta, para apresentar outra alteração de calendário, 49 
referente ao encontro de formação continuada em setembro. Aprovada pelo conselho, sem 50 
ressalvas. 51 

Último ponto de pauta: Informes. Andre Panhan informa sobre a Festa Junina que foi bem-52 
sucedida. Foi revertida doação de alimentos para o Projeto Casulo. João Moro agradece a todos 53 
que trabalharam e contribuíram para a festa junina, lembra que esse evento é cultural e artístico, 54 
em conformidade com a proposta educativa dos Institutos Federais. Jade lembra da 55 
confraternização entre servidores que ocorrerá após o retorno das férias docentes, e reforça o 56 
convite. João Moro lembra que terão vários eventos no segundo semestre, incluindo a mudança do 57 
restaurante estudantil para seu novo espaço. São aceitas sugestões para o aproveitamento do 58 
antigo espaço, as quais devem ser encaminhadas ao André Panhan. João Moro também informa 59 
que devemos todos continuar atentos contra atos violentos que possam ameaçar a comunidade 60 
acadêmica, pois estes continuam. José Galhardo informa que no segundo semestre terá a 61 
olimpíada de matemática dos institutos federais. Adriano informa que também haverá a olimpíada 62 
de história. Panhan complementa que as olimpíadas estão adquirindo importância, e recebendo 63 
atenção do CNPq. Galhardo sugere que se fale das olimpíadas aos estudantes na semana de 64 
acolhimento. 65 

Encerramento: Não havendo mais informes ou outros pontos de pauta, o presidente João Moro 66 
agradece a todos os presentes e encerra a reunião às 18h03, e deseja boas férias aos docentes. Eu, 67 
Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com a presidente e 68 
demais conselheiros presentes.  69 

Bragança Paulista, 31 de agosto de 2023. 70 
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